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A Bologna appuntamento nazionale con l'Unità (1-15 settembre) 

Già 60 spettacoli 
in programma per 
il Festival del 50-

Le iniziative in programma al Parco di via Stalingrado — Esibizioni del circo 
della Corea del Nord, del balletto jugoslavo e di artisti polacchi, cecoslovacchi, 
francesi e rumeni — Attesa per il Deutsches Theater e per il Berliner Ensemble 

Dalla nostra redazione 
BOLOGNA, 19 

Il oonto alla rovescia è in 
pieno svolgimento: a circa 
quaranta giorni dall'apertura 
ufficiale procedono infatti a 
pieno ritmo 1 preparativi in 
vista del Festival nazionale 
dell'Unità, ehe avrà luogo que
st'anno a Bologna, in occasio
ne del 50. della nascita del 
nostro giornale. In tutte le fe
derazioni del partito si sta la
vorando alacremente a que
sto scopo. 

L'area sulla quale a partire 
dal 1. settembre avranno 
luogo le manifestazioni del
la tradizionale grande fe
sta della stampa comuni
sta, è quella del parco di via 

Stalingrado — altre iniziative 
si svolgeranno però anche nel 
centro e in altre zone della 
città — che il Comune di Bo
logna intende trasformare in 
teatro permanente di manife
stazioni culturali, dibattiti, fe
ste popolari e altre iniziative 
di interesse generale. Al fine 
di ospitare adeguatamente le 
migliaia e migliaia di compa
gni e di cittadini che anche 
quest'anno parteciperanno al
la grande manifestazione, il 
Festival sorgerà su un'area 
grande il doppio rispetto a 
quella del già imponente Fe
stival provinciale dell'anno 
scorso. Sono quest'anno due
centomila metri quadrati di 
parco, infatti, contro i cento
mila precedenti. 

In Darticolare, per circa 5-G 
mila metri quadrati si esten
deranno gli stands riservati 
ai Paesi socialisti. Le altre I-
niziative («L'Italia delle Re
gioni », « La politica dell'in
formazione », le mostre grafi
che) e i luoghi di ristoro a-
vranno complessivamente a 
disposizione circa 15 mila me
tri quadrati di superficie. Non 
si può non sottolineare il gran
de valore che assume il lavo
ro dei compagni impegnati in 
questa fase di allestimento. 

Un solo dato: a opera ultima
ta saranno stati impiegati tu
bolari metalici per 100 km.. 
pari a un peso complessivo di 
400 tonnellate. 

E veniamo all'aspetto or
ganizzativo. Sono già ol
tre 60 gli spettacoli iscrit
ti nel calendario del Fe
stival, ed altri si aggiunge
ranno al termine dei lavori 
del Comitato organizzatore del 
Festival. 

I settori di interesse sono 1 
più diversi. Dal circo (Repub
blica democratica popolare di 
corea) al folklore (balletto ju
goslavo). alla concertistica 
(orchestra del Teatro comu
nale di Bologna con un con
certo dedicato al Cile); dal 
jazz alla canzone politica (In-
ti-IUimani e Isabella Parrà); 
dalla musica folk alla canzo
ne europea con artisti di li

vello internazionale provenien
ti da Polonia. Cecoslovacchia, 
Francia, Romania; dal caba
ret di Dino Sarti al Nuovo 
canzoniere italiano. Sul piano 
musicale sarà attrazione pri
maria il complesso dei madri
galisti di Bucarest. 

Anche il teatro di pro
sa avrà presenze qualificatis-
sime: il gruppo della Rocca 
con « Schwejk nella seconda 
guerra mondiale », il Teatro 

Uomo con il « Giulio Cesare » 
di Shakespeare. «Woyzek» di 
Bruckner, l'attore Franco Pa
renti impegnato in un recital 
dedicato ai poeti della rivolu
zione. Presenza di importanza 
rilevante sarà quella del Deu
tsches Theater e della Volk-

•buhme del Berliner Ensemble 
(RDT). Nel filone popolare si 
inserisce la serata dedicata al 
folklore nazionale con un com
plesso sardo e uno di Ferrara. 
Un settore importantissimo è 
quello dedicato ai ragazzi, al 
centro del quale sarà una ras
segna internazionale di teatro 
delle marionette con la pre
senza di polacchi, ungheresi, 
cecoslovacchi, rumeni, bulga
ri e dell'italiano Otello Sarzi. 

Alle manifestazioni che tro
veranno sede nell'area del Fe
stival si aggiungeranno quelle 
che avranno luogo nella cen
trale piazza Maggiore, tra cui 
lo spettacolo coreano. Nel cor
tile del palazzo Comunale i-
noltre si terranno il Festival 
del Teatro di animazione e 
altri spsttacoli musicali. 

Roberto C*rollo 

Ha sospeso 
il digiuno 

Marco Pannella 
In una conferenza stampa 

svoltasi ieri in un albergo ro
mano. il segretario della LID 
Marco Pannella ha annunciato 
di a\er interrotto il digiuno. 
Alla conferenza erano presen
ti. fra gli altri. Umberto Ter
racini, Ferruccio Parri, Giu
seppe Branca. Riccardo Lom
bardi. 

Pannella ha motivato la sua 
decisione sia con le preoccupi-
zioni espresse dai medici sul 
suo stato di salute, sia con i 
risultati ottenuti dalia sua prò 
testa, sia con la necessità di 
far maturare il consenso tra i 
partiti laici su tre delle richie
ste presentate: l'approvazione 
entro l'anno della riforma del 
diritto di famiglia e della legge 
sul voto ai 18 anni, e la di
scussione della proposta per la 
disciplina dell'aborto. 

L'esponente radicalo ha co 
munqup annunciato che ripren
derà il digiuno dal 25 prossimo 
se nel frattempo non saranno 
fornite assicurazioni precise in 

rito a tali richieste. 

Rivelazioni di un settimanale 

Fondi di industriali a Rocca 

da impiegare contro le sinistre 
Cosa c'è dietro la morte del colonnello Rocca, agente dello 

spionaggio, tramite tra i servizi segreti e la grande industria? 
Sull'argomento torna « Panorama », nel numero che è da oggi in 
edicola, con un lungo servizio nel quale si fanno gravi rivelazioni 
clie impongono immediate spiegazioni da parte di diversi settori 
dell'apparato statale direttamente chiamati in causa. 

Tra l'altro il settimanale afferma che la decisione del PG Guar
nirà, di sottrarre l'inchiesta al magistrato che la conduceva, il 
dottor Pesce, venne presa pochi minuti prima dopo che lo stesso 
Pesce, convinto che l'allora capo dell'ufficio politico della questura 
di Roma Bonaventura Provenza « avesse molte cose da dire, ma 
tacesse per ordine di qualcuno molto in alto », aveva preannun
ciato al funzionario, telefonicamente, che stava per firmare un 
atto di incriminazione contro di lui. Sul filo di lana Provenza 
sarebbe riuscito a bloccare tutto. « Legato al comandante del con
trospionaggio a Róma col. Fiorani, a sua volta vicinissimo al con
sigliere diplomatico del Capo dello Stato » arrivò Guarnera che 
decise immediatamente l'avocazione. 

Sempre secondo il settimanale Rocca stava lavorando ad un 
piano non meglio individuato che si chiamava PVL. Comunque 
sarebbe accertato che egli manteneva stretti condatti con i grossi 
personaggi dell'industria, soprattutto pesante, italiana. Per svol
gere la sua attività Rocca — continua « Panorama » — disponeva 
« di ingenti fondi provenienti da sottoscrizioni di industriali sen
sibili alla guerra personale del colonnello contro le sinistre, socia
listi compresi ». 

L'incremento, secondo l'ISTAT, è stato dello 0,6 per cento 

I prezzi all'ingrosso sono 
saliti anche maggio 

A « trainare » i rincari non è solo il mercato ma anche la politica economica del governo 
Si profila un lieve calo dei prezzi delle materie prime, mentre si parla di aumenti del 
50 per cento per acqua e gas — « Control li di merito » sollecitati dalla Confesercenti 

I prezzi all'Ingrosso, nello 
scorso mese di maggio, sono 
aumentati rispetto ad aprile 
dello 0,6 per cento. L'indice 
del prodotti agricoli ha pre
sentato una riduzione dello 
0,3 per cento. Quello del pro
dotti non agricoli è salito In
vece dello 0,7%, per l'In
cremento avuto dal materiali 
da costruzione (3.9 per cento), 
dal prodotti delle industrie 
manifatturiere (1,4), dal pro
dotti chimici (2,5) e nonostan
te la diminuzione verificatasi 
nel combustibili e lubrifican
ti (2.5 per cento), ovviamente 
prima del recente decreto mi
nisteriale che ha rincarato. 
con l'Imposta, la benzina di 40 
lire al litro. 

In particolare, per quanto 
riguarda 1 prodotti agrlcolo-
allmentari va segnalato l'au
mento del 6,9 per cento del bo
vini da macello, dell'1,2 per 
cento del latte e del prodotti 
casearl. dell'1,1 dell'olio d'oli-
va. Le uova sono diminuite 
dell'11,1 per cento e 1 cereali 
del 5,1. 

Sempre a maggio, Inoltre, 
sono rincarati all'Ingrosso 1 
metalli non ferrosi (3,3 per 
cento), l carboni fossili e il 
coke (3), 1 prodotti siderurgici 
(2,7), i laterizi e i materiali 
da presa (2,4). I materiali fer
rosi e le fibre tessili hanno 

subito un lieve calo rispetti
vamente dell'1,9 e dell'1,3 per 
cento. 

L'andamento non del tutto 
negativo del commercio all'in
grosso registrato In maggio è 
stato interpretato da alcune 
fonti come un sintomo positi
vo, soprattutto In relazione al 
fatto che una serie di materie 
prime comincerebbero a su
bire qualche riduzione di 
prezzo. 

La circostanza 6 vera in al
cuni casi e in particolare per 
quanto riguarda l prodotti pe
troliferi calati, secondo lo 
ISTAT, dello 0,3 per cento. 
E ciò anche se non più tardi 
dell'altro giorno l'Unione pe
trolifera, nel rinnovare 11 pro
prio staff dirigenziale, ha 
avanzato al governo una nuo
va richiesta di aumento. La 
cosa è vera anche per le ma
terie ausiliarie destinate alla 
industria, diminuite dell'1,7 
per cento dopo aver subito 
una Impennata del 132,1 per 
cento In un anno. Ed è vera, 
infine, per 1 materiali ferrosi 
e per le fibre tessili. 

Ciò dovrebbe incoraggiare 
una politica di controllo del 
prezzi, anche se non ci si de
ve meravigliare per 11 fatto 
che. sempre a maggio. 1 pro
dotti al consumo sono saliti 
mediamente di prezzo dell'1.4 

In ottime condizioni i cosmonauti Popovic e Artiukin 

Rientrata a terra la «Soyuz» dopo 
15 giorni di esperimenti spaziali 

A Mosca viene sottolineato il successo della missione - La stazione Salyut 3 continua a rimanere 
in orbita e non è escluso che servirà ad altri lanci - All'esame degli scienziati i dati raccolti 

A Cinisello come nei f i lm sui gangster 

Ucciso dall'ex socio 
mentre si lava 

i capelli dal barbiere 
Il giovane è morto sul colpo - Lo sparatore 

tentato subito dopo il suicidio: è grave 
ha 

I l corpoj di Nicola Albano riverso sulla poltrona della barberìa 

Come per Anastasia, come 
nei film sui gangster america
ni: sparatoria dal barbiere, ma 
a C:nisel!o. 

Verso le nove nella barberìa 
di via XXV aprile del centro 
lombardo è entrato Nicola Al
bano di 30 aorw. Si è seduto 
sulla poltrona vicino alla porla 
d'ingresso. Il lavorante Fran
cesco Forchi di 20 anni, gli ha 
chiesto COSÌ doveva fare. « \JO 
shampoo ». Gli ha messo l'asciu
gamano al collo e ha comincia
to a lavargli la testa. 

Dcpo pochi istanti è entrato 
nel locale Gino Barbato di 49 
anni, residente, come l'Albano, 
a Cinisello Balsamo. Barbato 
non ha detto una parola: scon
volto, co^ la farcia tesa ha 
estratto dalla giacca una pi
stola e ha esploso tre colpi 
alla schiena dj Albano, ucci
dendolo. 

Il lavorante, terrorizzato, è 
rimasto immobile con le mani 
piene di sapone. Barbato Io ha 
guardato e «li ha detto: e Ora 
posso morire anch'io ». Ha al
zato il braccio, si è sparato 

un colpo alla tempia destra 
ed è crollato al suolo in una 
pozza di sangue. 

Al rumore degli spari sono 
accorsi numerosi passanti ed e 
stata avvertita la polizia. A 
sirene spiegate sono accorse 
anche due ambulanze. I medici 
si sono però subito resi cento 
che per Albano non c'era più 
niente da fare; Barbato invece. 
nono^antc la ferita alla testa. 
respirava ancora ed è stato 
trasportato all'ospedale di Ni-
guarda. " E' in condizioni gra
vissime e i medici si sono ri
servati la prognosi. 

Albano, un ex postino, e Bar
bato erano stati fino a qualche 
tempo fa. questo hanno accer
tato successivamente gli inqui
renti, soci in affari: avevano 
in gestione una rivendita di 
macchine per scrivere e una 
officina di riparazioni. Sembra 
però che per conflitti nella 
conduzione dell'azienda Albano 
si fosse ritirato dalla attività. 
I due comunque avevano conti
nuato ad avere discussioni. Che 
sono finite solo con i quattro 
colpi di pistola nella barberìa. 

Dalla nostra redazione 
MOSCA, 19 

«Tutto bene. Volo ottimo; 
Salute ottima»: l'annuncio 
viene dal deserto asiatico del 
Kasakhstan, dove la cosmo
nave sovietica Soyouz 14 con a 
bordo i due cosmonauti Pavel 
Popovic e Juri Artiukin è a t 
terrata oggi, alle 15.21 ora 
di Mosca, a 140 chilometri a 
sud-est dalla città di Gieska-
sgan, dopo aver effettuato 
nello spazio una perfetta ope
razione di sgancio dalla sta
zione-madre Salyut 3 nella 
quale i cosmonauti sono vis
suti per quindici giorni effet

tuando importanti esperimenti 
tecnici, scientifici e biologici 
in condizioni di impondera
bilità. 

Il successo della missione 
è stato subito comunicato dal 
centro di direzione spaziale 
di Baikonur dai giornalisti 
della radio e della TAS3 che 
hanno messo in evidenza nei 
loro primi servizi, che il pro
gramma di ricerche che era 
stato affidato alla stazione or
bitale è stato realizzato pie
namente e che i dati raccolti 
verranno ora esaminati dagli 
scienziati. 

Nel punto di atterraggio at
tendevano la Soyuz 14 elicot
teri, aerei e speciali posta
zioni con automobili e ca-
mions attrezzati. I cosmo
nauti. non appena scesi da) 
modulo della Soyuz sono subi
to saliti a bordo di un elicot
tero e trasportati nel centro 
di direzione dei voli spaziali 
dove verranno sottoposti alle 
prime indagini mediche. 

Per quanto riguarda poi la 
stazione Salyut 3 i tecnici 
di Baikonur hanno fatto pre
sente che continuerà a vola
re grazie ad un sistema auto
matico di guida. Ciò potrebbe 
significare — si nota stasera 
a Mosca — che il programma 
non è ancora completato e 
che una nuova cosmonave 
potrebbe raggiungere la sta
zione-madre L'ipotesi però 
non ha trovato, per ti mo
mento. conferma-

Nei vari commenti diffusi 
hi serata gli osservatori so
vietici hanno insistito soprat
tutto sul valore dell'impresa 
che ha dimostrato le agrandi 
capacità » delle cosmonavi 
Soyuz destinale oramai ad 
aprire sempre più in profon
dità la astrada delle stelle» 
attraverso la realizzazione di 
stazioni orbitanti a lunga du
rata. Qualche osservatore oc
cidentale ha voluto vedere in 
queste sottolineature una ri
sposta indiretta ad alcune 
a critiche» che determinati 
«ambienti americani» hanno 
avanzato alle cosmonavi so
vietiche. Critiche dettate 
esclusivamente da motivi di 
bassa e assurda speculazio
ne in quanto scienziati e co
smonauti americani hanno 
avuto modo proprio in questi 
ultimi tempi di seguire da vi 
cino sia la fase di prepara
zione delle Soyuz che tutte 
le operazioni di allenamento 
in vista del volo comune 
Apollo-Soyuz previsto per il 
prossimo anno. 

A parte tuttorlò resta i; fai 
to che la missione che si è da 
poco conclusa ha riconferma 
to ancora una volta, la vali
dità delle «macchina » Soyuz 
ed ha sonrattuto permssso al
l'URSS di raccogliere una ec
cezionale quantità di dati 
scientifici e tecpicl. 

C«rl9 BertediNi 

Due fratellini 
e un giovane 

annegano 
nel Siracusano 

SIRACUSA, 1» 
Due fratellini dj nove e 

dieci anni e un loro cugino 
di 23 sono annegali questo 
pomeriggio nelle acque del 
fiume San Leonardo. Le vitti
me sono i fratelli Rosario 
e Giuseppe Fumò e France
sco Amenta, un giovane 
mentalmente taralo. Secondo 
una prima ricostruzione del 
fatti I tre sarebbero andati 
sulle rive del San Leonardo 
cercando di pescare con una 
canna rudimentale le an
guille. 

Dopo aver dato invano la 
caccia ai pesci, Francesco 
Amenta è stato il primo a 
spogliarsi e fare jl bagno, 
Incapace di nuotare ha co
minciato a camminare paral
lelamente a|la riva, invitando 
i cugini a fare altrettanto, 
Dopo molte resistenze. Ro
sario e Giuseppe si sono 
spogliati seguendo il giova
ne. Amenta si è però spo
stato verso il centro del 
fiume, che è molto fango
so, finendo dentro una bu
ca. Ha cominciato ad anna
spare invocando aiuto: e i 
Suqj cugini sono accorai e 
gli hanno teso le mani che 
Amenta ha afferrato salda
mente e non ha più molla
to. I l fondo sotto i suoi pie
di ha continuale a cedere ed 
egli ha trascinato alla mor
te i due bambini. Alla tra
gedia ha assistito da riva 
un quarto giovane che è 
corso in paese alla ricerca di 
aiuto. 

per cento, contro lo 0,6 del
l'ingrosso, in quanto fra l'al
tro gli aumenti alla fonte ve
rificatisi in precedenza B! so
no trasferiti alla distribuzio
ne con alcuni mesi di ritardo, 
come sempre accade. 

La relativa stasi dei prezzi 
medi all'ingrosso e la segna
lata tendenza ad un lieve ca
lo di alcuni di essi, peraltro. 
mette In evidenza che « a trai
nare l prezzi e 11 costo della 
vita» — come si dice — non 
sono soltanto la produzione e 
la commercializzazione, ma 
anche altri elementi e forse 
In modo talora più pesante. 
CI riferiamo, In particolare, 
alla previsione secondo cui, 
per l'Incremento del costo del
la vita in generale, secondo 
alcuni calcoli dell'ISTAT, a 
partire dal primo agosto pros
simo l'indennità di contingen
za dovrebbe scattare di oltre 
dieci punti. E questo senza 
che siano Inclusi nel « pac
chetto » gli aumenti delle ta
riffe elettriche e del carbu
ranti predisposti dal governo 
e senza considerare i minac
ciati rincari delle tariffe del 
gas domestico e dell'acqua per 
usi civili, di cui si è tornati 
a parlare proprio ieri ipotiz
zando un rincaro medio del 
50 per cento per entrambi. 

Vogliamo dire, in sostanza. 
che non è solo il mercato a 
sollecitare l rialzi del prezzi 
ma possono essere, come di 
fatto sono nella presente cir
costanza, determinate scelte 
governative In materia dei co
sti del servizi e delle gestio
ni aziendali (crediti e Impo
ste) .destinati a ripercuotersi 
Inevitabilmente sull'intero re
gime dei prezzi. 

Le previsioni che si possono 
fare, pertanto, se i decreti in 
discussione al Parlamento non 
verranno profondamente mo
dificati come propongono i co
munisti, il movimento sinda
cale, la Confesercenti, la pic
cola e media industria e l'arti
gianato, è che il costo della 
vita non potrebbe registrare 
un decremento e neppure una 
stasi, pur in presenza di una 
riduzione peraltro non ancora 
rilevante e solo contingente 
dei prezzi dello materie prime 
e dei samllavorati. 

Giustamente, fra l'altro, la 
Confesercenti, nel ritenere po
sitiva la nuova normativa sui 
prezzi decisa l'altro giorno dal 
CIPE, ha sottolineato ieri — 
come già la cooperazione di 
consumo — la necessità di un 
«controllo di merito delle 
varie componenti del costi 
della produzione e della di
stribuzione » attraverso la par
tecipazione e 11 confronto fra 
le forze sociali. E altrettanto 
giustamente la stessa orga
nizzazione democratica dei 
commercianti italiani ha Indi
cato la esigenza di un inter
vento pubblico adeguato per 
attuare « una politica delle 
scorte » come strumento per 
combattere la speculazione. 

« Al riguardo — dice ancora 
la Confesercenti — è tuttavia 
da rilevare che, nonostante le 
dichiarazioni recenti del mi
nistro dell'Agricoltura, in al
cuni settori merceologici fon
damentali per l'alimentazione 
viene praticamente lasciato 
campo libero alle grandi im
prese private. Tale è, fra l'al
tro. il caso del grano duro, 
la cui quotazione ha raggiunto 
e superato nei principali mer
cati granari d'Italia le 17 mila 
lire al quintale, mentre l'AI-
MA, a quanto si è appreso, va 
offrendo somme sensibilmente 
inferiori. 

a In questo modo, ovviamen
te, una vera politica delle 
scorte non sarà possibile, se 
non da parte di alcune gran
di aziende commerciali gros-
siste e da parte dell'industria 
molitoria e pastaria, le quali, 
alla fine, cercheranno di im
porre prezzi per loro conve
nienti sia sul grano, che sul
le farine e sulla pasta alimen
tare; per la quale oltretutto 
proprio nei giorni scorsi una 
organizzazione confindustria
le ha chiesto nuovi aumenti. 

«Occorre, pertanto, — con
clude la Confesercenti — far 
corrispondere le parole ai 
fatti e attuare una politica 
realistica d.i intervento diret
to sul mercato delle materie 
prime e dei prodotti fonda
mentali ». 

sir. se. 

Interrogazioni 
del PCI su nuove 

assunzioni 
alNNAM 

I compagni di Giulio e 
Fiorello hanno presentato 
un'interrogazione al ministro 
del Lavoro e della Previden
za Sociale « per sapere se ri
sponde a verità che l'INAM, 
dopo avere assunto 1 1.500 dat
tilografi vincitori dell'apposi
to concorso, è orientato a pro
cedere all'assunzione degli al
tri 1.530 idonei. 

I deputati comunisti hanno 
chiesto di sapere se il mini
stro non ritenga che « Indi
pendentemente dalla dubbia 
legittimità delle norme del 
regolamento dell'iNAM e del 
bando di concorso sulle qua
li si fonderebbe 11 provvedi
mento, l'assunzione di cosi 
gran numero di dattilografi 
(3003) In un ente per l'assi
stenza malattia, non contra
sti profondamente con la pro
spettiva di riforma sanitaria, 
con le difficoltà economiche 
nelle quali si dibatte 11 paese 
e l'ente stesso e con la legge 
sul riassetto del parastato 
che prevede 11 trasferimento 
di personale di enti da scio-
gliere ad altri enti parastata
li e se non ritenga quindi ne
cessario usare 1 propri poteri 
per impedire che si sperperi 
ancora una volta il denaro 
pubblico ». 

Il PCI al Senato 

Ritardi nella 
attuazione dei 

provvedimenti per 
l'Università 

Alla commissione Pubblica 
Istruzione del Senato il mi
nistro Malfatti ha concluso 
Il dibattito sulla attuazione 
del provvedimenti urgenti per 
l'università cercando di dimo
strare che nel complesso l'at
tuazione procede e che non 
ci saranno « slittamenti ». 

I senatori comunisti Vero 
nesl, Scarpino, Piovano e Ur
bani hanno invece denuncia
to i gravi ritardi che si sono 
già verificati sia per 1 con
corsi a professore universita
rio, sia per i concorsi degli 
assistenti, dei contrattisti e 
dei borsisti. I comunisti han
no chiesto precisi impegni del 
governo per l'immediato fu
turo e una chiara manifesta
zione di volontà politica per 
accelerare l'attuazione dei 
provvedimenti urgenti e per 
una rapida presentazione al 
parlamento della riforma uni
versitaria, 

Delegazione 
ANCR e ANMIG 

ricevuta al Senato 
da PCI PSI 
DC e PSDI 

Una delegazione delle Asso 
ciazioni nazionali dei com
battenti e dei mutilati e in
validi di guerra, composta dai 
vicepresidenti, sen. Borsari, 
on. Lanza, on. Riva e Coscia, 
è stata ricevuta al Senato dai 
gruppi del PCI, del PSI. della 
DC e del PSDI e dal presiden
te della commissione Affari 
Costituzionali, Tesauro. 

La delegazione ha espres
so il giudizio negativo delle 
due Associazioni sul decreto 
governativo che modifica la 
legge 336 sul collocamento a 
riposo dei pubblici dipendenti 
ex combattenti ed assimilati. 
La delegazione dell'ANCR e 
dell'ANMIG ha sollecitato al
cuni emendamenti al decreto. 

Un altro episodio della scandalosa ripartizione dei posti 

Sicilia; la maggioranza blocca 
anche i consigli degli ospedali 

Dalla nostra redattone 
PALERMO, 19 

La maggioranza di centro
sinistra, che sostiene il go
verno regionale siciliano pre
sieduto dali'on. Bonfiglio 
(DC). ha imposto ieri sera 
all'ARS, nel corso di un'ar-
roventatissima seduta alla vi
gilia della chiusura della ses
sione parlamentare, il rinvio 
a settembre dell'elezione del 
membri dei consigli di am
ministrazione dei due enti 
ospedalieri regionali di Paler
mo e di Catania. 

Tale provvedimento impo
sto al deputati regionali con 
un colpo di maggioranza, è 
stato causato — per esplicita 
ammissione tjegj) stessi espo
nenti della coalizione — dal 
mancato accordo tra I part-
ners del centrosinistra per la 
spartizione delle cariche. 

Quali le ragioni di questa 
scandalosa nchieesta di rin
vio? L'elezione dei nuovi or
ganismi, prevista dalla legge 
regionale ospedaliera varata 
dall'assemblea oltre un anno 
e mezzo addietro (e la cui 
legittimità è stata ribadita 
l'anno scorso persino da una 
sentenza della Corte costitu
zionale) m,ette in crisi la tra
dizionale pratica di governo 
delle coalizioni capeggiate 
dalla DC ohe si sono susse
guite 'n questi anni alla gui
da della Regione. Gli enti 
ospedalieri hanno costituito 
infatti da sempre, cqn l'isti
tuzione di commissari straor
dinari legati 'a fllq doppio al 
Sruppi di pptere d e , uno 

ei canal}' privilegiati del co-
sicjdetto a sottogovern} ». Co
stretti da precise norme di 
legge, imposte da una vigo
rosa battaglia di risanamento 
condotta dal nostro gruppo, 

ad aprire spazi di democra 
zia neila gestione degli ospe
dali. gli esponenti del centro
sinistra sono usciti allo sco
perto — come ha detto ieri 
in un intervento di ferma 
protesta il compagno "Pancra
zio De Pasquale capogruppo 
comunista — rivelando anco
ra una volta i meccanismi 
intern: alla coalizione. 

Non basta: questo atto del
la scandalosa vicenda della 
lottizzazione del potere da 
parte del centrosinistra sici
liano è avvenuto a pochi 
giorni dalla presentazione al
l'ARS di un'interpellanza co
munista sulla paralisi cui gli 
enti economici e la Cassa di 
risparmio sono stati gettati 
dalla decisione governativa di 
insediarvi consigli di ammi
nistrazione fuorilegge. 

v. va. 

Il mandato 
di pagamento 
è alle Poste 

Desidererei avere delu
cidazioni in merito ad un 
provvedimento con 11 qua
le l'INPS mi ha privato 
della pensione e mi ha 
chiesto il rimborso di lire 
1.900.000 in quanto per
cepivo l'assegno vitalizio 
come perseguitato politico 
dal 24-41967. Il 24 feb
braio 1973 ho presentato, 
tramite TINCA, il ricorso 
e, malgrado accolto, non 
ho ancora avuto niente. 

FELICE OLIVIERI 
Genzano (Roma) 

Ci" risulta che presso lo 
Ufficio postale di Genzano 
è giacente fin dal 1 mar
zo 1974 un mandato in 
tuo favore che, riteniamo, 
si riferisca all'importo a 
te spettante per il perio
do durante il quale tu sei 
stato ingiustamente pri
vato della pensione. Ti 
consigliamo, se non l'hai 
ancora fatto, di recarti 
presso il detto ufficio per 
l'incasso. Nel caso ci fos
sero ulteriori difficoltà 
tienici informati in modo 
che « Posta Pensioni » 
possa nel limite del con
sentito, darti ancora una 
mano. 

Non e possibile 
l'integrazione 
del minimo 

Sono In pensione dal 
1969 e percepisco due pen
sioni una da parte del 
Ministero del Tesoro e 
l'altra dall'INPS. 

La prima pensione fu 
deliberata dal Comune 
senza tener conto della 
legge del 24 maggio 1970 
n. 336 In favore degli ex 
combattenti e da 5 anni 
attendo la riliquidazlone. 
L'INPS, poi, non mi ha 
ancora concesso l'aumen
to previsto dalla legge sul 
minimi di pensione. Mi 
spetta tale aumento e 
quello previsto per i pen
sionati che hanno supe
rato il 65. anno di età? 

ALFREDO DI COSTANZO 
Pozzuoli (Napoli) 

La tua pensione è stata 
già riliquidata ai sensi 
degli articoli 1 e 2 della 
legge del 24 maggio 1970 
n. 336 e per l'attribuzio
ne del maggiori assegni. 
I nuovi importi che ti 
competono sono i seguen
ti: dal 1. aprile 1969 L. 
928.000 annue lorde più 
l'indennità integrativa 
speciale e dal 1-1-1971, ai 
sensi dell'art. 18 della 
legge dell'll agosto 1972 
n. 485, L. 1.114.000 lorde 
più l'indennità integrativa 
speciale. Ci risulta che la 
tua pratica trovasi attual
mente in Ragioneria e, a 
giorni, sarà trasmessa al
la Corte dei Conti dopo
diché, se non ci saranno 
rilievi di sorta, riceverai, 
riteniamo entro tre mesi 
al massimo, ogni tua 
spettanza. 

Per quanto riguarda la 
tua pensione 1NPS, ti fac
ciamo presente che, per 
legge, non hai diritto al
l'integrazione al minimo 
in quanto tu godi di al
tro trattamento pensioni
stico; ragion per cui hai 
diritto solo alla pensione 
derivante dal computo dei 
contributi accreditati in 
tuo favore nell'assicura
zione generale obbligato
ria. 

Ricostituita 
la pensione 

Mio marito Lubrano Gi
no ha 77 anni di età ed 
è in pensione dal 1957. 
Poiché all'epoca del pen
sionamento percepiva lire 
15.750 al mese era, ovvia
mente impossibile tirare 
avanti in quanto solo di 
pigione pagavamo lire 18 
mila; ragion per cui met
temmo su un piccolo la
boratorio di riparazione 
per elettrodomestici che 
ho tenuto fino al maggio 
1973. Poiché per 12 anni 
sono stata regolarmeli e 
iscritto alla Gestione Ar
tigiani, il 12 febbraio ho 
fatto domanda ali'INPS 
per ottenere la pensione 
e mi è stata respinta. I! 
27-11-1973 ho rifatto la do
manda, ma tutt'oggi non 
ho ancora saputo niente. 

ANTONIETTA LUBRANO 
Livorno 

La tua domanda di ri
costituzione di pensione 
ti è stata respinta in 
guanto per errore tu, a 
suo tempo, la inoltrasti su 
di un modello diverso da 
quello prescritto, ragion 
per cut la sede delVINPS 
di Livorno è stata indotta 
ad un banale equivoco. Di 
recente ti detto equivoco 
è stato chiarito ed in que
sti giorni la sede stessa 
ha disposto la ricostitu
zione della pensione in 
tuo favore sulla scoria 
dei periodi di contributi 
da te versati per svariati 
anni nella Gestione spe
ciale degli artigiani. Tut
to è bene quel che finisce 
bene. 

)) riscatto 
è i|i corso 
di istruttoria 

Sono pensionato del Pro-
videngas dall'1-9-1972 in at
tesa di un supplemento 
di pensione INPS per ver

samenti di contributi ef
fettuati prima di impie
garmi presso l'azienda gas 
e per l'accredito di contri
buti figurativi per il ser-

. vizio militare. Il 5-5-1972 e 
poi il 22-0-1972 ho fatto pu
re domanda per il riscatto 
del contribuii per il ser
vizio militare e fino ad 
oggi non ho avuto ancora 
alcuna risposta. 

OTELLO MAGNI 
—Firenze— 

Ci risulta che il riscat' 
to del periodo di servizio 
militare è in corso di i-
struttoria e auanto prima 
ti sarà notificato l'impor
to che dovrai pagare ai 
sensi dell'art, 6 della legge 
n. 341 del 1968. I contri
buti versati in tuo favo-
re fuori dell'iscrizione al 
Fondo gas, i quali risulta
no già accreditati nell'as
sicurazione generale obbli-
gutoria, verranno compu
tati nel calcolo della pen
sione a carico del Fondo 
il che, ci viene riferito, 
avverrà entro l'anno in 
corso. Il periodo di servi
zio militare non riscatta. 
bile sarà computato anche 
al fini del calcolo della 
pensione del Fondo, ma co
me quota a carico dell'ob
bligatoria. L'accredito di 
detto ultimo periodo da 
parte della sede delVINPS 
di Firenze, ci dicono, av
verrà in un secondo mo
mento. Speriamo bene 

Inviare la 
documentazione 

Il 22 aprile 1971 ho Inol
trato domanda al Consi
glio dell'Ordine dì Vitto
rio Veneto per ottenere il 
sussidio di lire 5000 al me
se previsto per gli ex com
battenti della guerra 1915-
1918. Il 12 dicembre 1973 
ho inviato il relativo atto 
notorio, ma fino ad oggi 
non ho avuto alcuna no
tizia in merito. Vi prego 
di darmi una mano in 
quanto detto sussidio, an
che se misero, può darmi 
un sollievo. 

CORRADO PERGOLESI 
•CIVITAVECCHIA. (Roma) 

CI risulta che allo stato 
attuale tu hai avuto dirit
to solo alla medaglia ri
cordo che, riceverai fra un 
paio di mesi circa. 

Non ti è stata concessa 
la nomina a Cavaliere e 
conseguentemente non hai 
avuto l'assegno mensile di 
lire 5000, in quanto nella 
tua pratica non risulta al
cun documento compro
vante la tua partecipazio
ne ad eventi bellici della 
guerra 1915-1918 per un pe
riodo non inferiore a tet
te mesi. Ti consigliami}. 
pertanto, di inviare al p 1 
presto, se non l'hai an
cora fatto, la detta docu
mentazione tramite il tuo 
Comune di residenza. 

Accertamenti 
necessari 

Nel 1971 mia sorella Ida 
ha avuto dal Ministero dei 
Trasporti il libretto di 
pensione di riversibilltà 
ma, fino ad oggi, non ha 
riscosso neppure un soldo. 
Nel marzo del c.a. dal Mi
nistero stesso ho saputo 
che la pratica è stata in
viata all'Ufficio Provincia
le del Tesoro di Napoli 
ove mi si d.ice. Invece, che 
tutto dipende da Roma. 
Cosa devo fare per sbro
gliare questa matassa?. 

/ . A.L. 
—Napoli— 

Effettivamente la prati
ca di pensione di tua so
rella, dopo essere stata de
finita dal Ministero dei 
Trasporti fu, a suo tempo, 
inviata all'Ufficio Provin
ciale del Tesoro di Napo
li per il pagamento. Se-
nonché, contrariamente ai 
dati esistenti agli atti, è 
risultato che tua sorella 
non è più nubile ma spo
sata fin dal 1969. E' evi
dente che stando così le 
cose il pagamento ha do
vuto essere sospeso in at
tesa dei dovuti accerta
menti di ordine economico-
finanziari circa lo stato o 
meno di nullatenenza del 
marito della beneficiaria. 

Perchè ricevi 
ancora gli acconti 

Sono un autista privato. 
padre di tre figli, in attesa 
di ricevere gli assegni fa
miliari dall'INPS. Pino a 
oggi ho percepito solo un 
acconto di lire 43.200 nel 
1972. Nel gennaio 1974 a-
vrei dovuto ricevere gli as
segni del 1. e del 2. seme
stre 1973 e invece non ho 
avuto nulla. 

FRANCESCO DI SALVO 
Roma 

Il Centro elettronico del
VINPS non pub corrispon
derti ulteriori acconti per 
assegni familiari oltre 
quello di lire 43.200 invia
toti per il periodo dal 10 
ottobre 1972 al 304-1973 in 
quanto è ancora in attesa 
dei bollettini trimestrali 
da parte del tuo datore di 
lavoro. Se ti risulta che il 
datore stesso li ha già tra
smessi, nel qual caso sta a 
significare che se l'INPS 
non li ha ancora ricevuti à 
dipeso dai ritardi postali, 
ti consigliamo di inviarce
ne copia fotostatica. 

A cura di F. Viteni 
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